

nº 0016349

¡FUERA DE ESPAÑA LAS BASES AMERICANAS!

¡NO a la renovación del Pacto colonizador!

Hace ya 14 años que se ha firmado el infame convenio militar con los Estados Unidos, para vergüenza de un gobierno que se dice nacional y que está dispuesto a reconducirlo en setiembre próximo. 14 años en el curso de los cuales la parte estratégicamente más importante de nuestro territorio ve extenderse la ocupación extranjera; se pro-siguen ex ercencias de guerra, agresivas, el almacenamiento de armas nucleares se hace más pletórico y la vida de los españoles más expuesta a toda posible represalia de las naciones contra las que se arman los EE.UU...en España. 14 años en los que, para defender los intereses "vitales" americanos nos preparan a nosotros una muerte atroz y una ayuda y participación en calidad de cipayos del imperialismo. Todo, por un puñado de dólares, por una ayuda diplomática para hacer que los occidentales acepten como bueno el régimen fascista de Franco.

Para mayor vergüenza de nuestros gobernantes, no solamente se quiere ratificar los vergonzosos acuerdos, sino que se está gestionando la entrega de otra parcela de territorio español, la isla de Alborán, en el centro del Mediterráneo, al Pentágono, que instalará nuevas bases militares y nuevos depositos de ingenieros nucleares. El precio de las instalaciones: 20 millones de dólares.

Seguir soportando sin protestar, significaría que los españoles hemos sido moralmente castrados por el franquismo y sus largos años de terror físico. Nuestro pueblo, tan sensible cuando se trata de su libertad, de su INDEPENDENCIA, ni debe ni puede seguir tolerando tal estado de cosas sin que, al menos, intente hacer oír su voz abiertamente, de todas las formas que la situación permita o exige: como lo han hecho recientemente los trabajadores, los estudiantes, por razones diferentes. Ya no es imposible manifestar el descontento de la Nación.

Protestar contra la fuerzas extranjeras, su presencia en España, su actitud chulesca de ocupantes

AÑO 4 Diciembre de 1967 nº 38

F.E.L.N.

FRENTE ESPAÑOL DE LIBERACIÓN NACIONAL

= Despues de las juntas de octubre =

EL PUEBLO LLEGARÁ A HACERSE
DUEÑO DE LA CALLE

Los que no tenían confianza en el resurgir liberador de nuestro pueblo, se habrán convencido, si son de buena fe, de su error monstruoso. Habían considerado como exageradas cuantas acciones se habían organizado, cuantas manifestaciones y huelgas tuvieron lugar, en los tajos y en la calle. Era, para ellos, humo de pajas, cuando no protesta organizada o tolerada por los jefes de los sindicatos oficiales.

Sin embargo, el enfrentamiento de la semana de acción de octubre pasado tuvo lugar, como lo habían previsto los organizadores. Ni el millar de detenciones preventivas, ni las amenazas de despidos y otras represalias anunciadas por los gobernadores han desarmado el ánimo de nuestros heroicos combatientes, obreros y estudiantes hermanados.

El pueblo ocupó la calle durante muchas horas, elevó su voz estentórea, asombró a los observadores extranjeros e hizo temblar a los potentados del momento, a los leguleyos del franquismo, a los aprovechadores de la situación creada por treinta años de dictadura. Los grises, la guardia civil caminera metida en las ciudades, las diversas brigadas policiales movilizadas con este motivo, los provocadores, no lograron detener el impetu reivindicativo de mejoras y de libertad. Los tiros "al aire", los estacazos, fueron inutiles y las masas salieron en Madrid, en Barcelona, en Sevilla y en otros lugares.

Una y otra vez habrá que volver a la calle, ocuparla por minutos o por horas. Cada vez será mayor el numero de manifestantes
(continúa a la vuelta)

"Homenaje de los trabajadores españoles a la Academia militar de Zaragoza", anuncia la prensa "sindical".

El mismo día, el tribunal de Orden Público de Madrid, fueron condenados seis trabajadores por "asociación ilícita".

La Organización Sindical estaba presente en el primero de estos actos; en el segundo, estaban los verdaderos trabajadores.

Madrid, 24. Se ha observado estos últimos días en Madrid que varios artículos de primera necesidad, como patatas, vino, cerveza, mantequilla y queso, principalmente, han experimentado una notable subida. (La Vanguardia) CEDOC

(1) las organizaciones y las Comisiones Obreras, ante la R.E. y los católicos progresistas negantes por los comunistas

**La devaluación de la peseta
OPERACIÓN QUE DENUNCIA LA INCAPACIDAD GOVERNAMENTAL
Y QUE TENDRÁN QUE PAGAR LOS TRABAJADORES**

El gobierno encontró una excusa, con la nueva paridad de la libra, para devaluar nuestra peseta, aún cuando nuestro comercio con la Gran Bretaña no vaya más allá del 10% de nuestro comercio exterior. Pero era tal la depreciación de nuestra moneda, tal la carrera alcista de los precios y tan grande el peligro de inflación galopante que, a la chiquita callando, cuando se nos decía que era la moneda más sana de occidente, que no habría devaluación en ningún caso, ésta ha tenido lugar, rodeada de una serie de profecías que a nadie convencen. Lo único cierto es que los ricos no pagarán, que los precios continuarán subiendo, que los alquileres aumentarán y que los salarios seguirán bloqueados. Se hará más caro el crédito y habrá nuevas contracciones en la producción, más peligro para el empleo. El consumo disminuirá para los pobres ya que los ricos pueden seguir pagándose los artículos más caros. "Nos comemos el ahorro o no ahorraremos, que es lo mismo...", "consumimos... con una lamentable contumacia" dice "El Economista". Y este mismo periódico pide "una posición gubernamental rígida y sin concesiones A LA POLULACHEMIA". No se puede ser más cínico en los medios financieros. Y, a continuación, se anuncia que los banqueros habían aconsejado una devaluación de 19% en vez del 14%.

Por su parte, los "sindicatos", propia hijuela del poder franquista, aceptan esta nueva situación por deber "patriótico", a sabiendas de los resultados previsibles de una política de improvisación y de desgobierno. El paro encubierto será mayor, el total de parados aumentará, como los artículos de primera necesidad (puede que el whisky se quede al mismo precio que ya es consuelo...) que continúan su carrera hacia las nubes (es de suponer que el aumento llegará en pocos meses a 15%, más el 8% ya previsto). Y, ¿quién va a pagar? ¿Los de siempre? Si, si no somos capaces de movilizar a los trabajadores y campesinos en primer término.

Mientras tanto, las grandes agencias inmobiliarias extranjeras que tanto dinero han ganado en España, llaman a sus clientes a invertir en los alojamientos pues "hay que prever que en fecha próxima el precio de venta de los apartamentos en España sufrirá el contra-golpe de la devaluación de la peseta". Así, en todas letras y con la aprobación de las autoridades de Madrid.

El Gobierno no puede detener la inflación, por falta de estructuras administrativas adecuadas.

Hay que denunciar esta política absurda de bancarrota, reclamar aumentos de salarios para romper el círculo vicioso e impedir la disminución efectiva de nuestro poder adquisitivo.

Al protestar se hace obra nacional, se abre los ojos a los timoratos, a los que creen aún en las posibilidades de un arreglo, de una prolongación del franquismo con remedios y componendas. El franquismo es el hambre, la miseria, la deuda permanente en las tiendas de ultramarinos de los barrios pobres.

**I POR UN SINDICALISMO LIBRE
EN UNA ESPAÑA DEMOCRATICA I**

**NO QUEREMOS SER COLONIA AMERICANA
LUCHEMOS POR LA INDEPENDENCIA NACIONAL**

Aislándolo del resto de la población, atacando su moral para que esto repercuta en las alturas, haciéndoles ver que nada tenemos contra los ciudadanos de otro país y sí contra los soldados de ocupación.

EL FUERTE ESPAÑOL DE LIBERACIÓN NACIONAL llama a todos los movimientos de la posición a preparar acciones bajo la bandera de la independencia nacional, punto en torno al cual no puede haber grandes oposiciones. Este acrecentamiento es posible. En torno a la misma mesa, deben figurar los representantes calificados de todas las fuerzas dispuestas a presionar para que termine la vergüenza de la ocupación de España o de una parte de ella, porque esta presencia extranjera hiere los sentimientos más profundos de la población en general. Sin exclusivismos, sin sectarismo, sin que nadie se pretenda director de hombres o de conciencias, hasta lograr la unanimidad. Nuestra posición y nuestras proposiciones no son de hoy y hasta ahora no solamente no se han escuchado sino que los demás tampoco han adelantado un paso sin nosotros. La acción tiene que ser unida para que resulte eficaz.

**MANTENGA LIMPIA ESPAÑA,
QUE LOS AMERICANOS SE VAYAN**

LA CALLE.....

A los promotores de ayer se sumarán nuevos descontentos para manifestar los motivos de su acción conodo con codo con los demás que les abrieron el camino de la esperanza.

Pero, para lograr ver triunfar los nuevos objetivos movilizadores, es necesaria la unidad, sin distinción de yendencias políticas, filosóficas o religiosas: los trabajadores tienen que defender su pan, su empleo, la paz, el porvenir suyo y el porvenir de sus hijos; los demócratas, tienen en común su ansia de libertad y el pueblo trabajador es la mejor garantía de esta libertad. Los estudiantes, los intelectuales no pueden aislarlos de la corriente popular que conducirá a la creación de una nueva España.

Las Comisiones Obreras son, hoy por hoy, la expresión del espíritu de combate de los obreros. Renunciar a participar en sus acciones, las que los obreros preparan a través de ellas, es hacer trabajo negativo, disidente. Se está con los trabajadores, y se les ayuda; o se apartan de ellos y cualquiera que sea la excusa para escurrir el bulto, se los traiciona y se traiaciona la causa de liberación humana que les mueve hasta poner en peligro su libertad y su vida.

Después de dos semanas de lucha agónica, el 19 de noviembre ha fallecido un obrero madrileño brutalmente golpeado por la policía durante la manifestación del 27 de octubre. El nombre del obrero muerto a consecuencia de estos golpes es Ignacio Pérez Beristain. Ha muerto en la clínica de Legazpi, en Madrid.

Para minimizar el delito, la policía — presionada por el Gobierno — ha obligado a los médicos a firmar un certificado según el cual la muerte ha sido llegado a consecuencia de una complicación pulmonar.

**259 EMPRESAS
OBSTUVIERON
EL AÑO PASADO
29.001 MILLONES
DE BENEFICIO**

Madrid. - Docenas cincuentas y nueve empresas españolas, durante 1966, obtuvieron 29.001 millones de pesetas de beneficios, según la «Revista Financiera» del Banco de Vizcaya. Estos beneficios suponen, en relación con el capital desembolsado, un rendimiento medio del 16,5% por ciento.